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Warum wurden die Poller aufgestellt? Da gibt 
es nach Aussage der Anlieger unterschiedliche  
Aussagen. 
Wo befinden sich die Grenzen des 
gemeindeeigenen Straßenlands, um evtl. die 
Straße optimaler zu nutzen? 

Es wird vermutet, dass es um die Poller im 
Roten Dudel geht. Abwägung und Planung über 
das weitere Vorgehen läuft derzeit. 
Entscheidung steht noch aus. 

Im Waldblick an der Arcostraße soll wieder eine 
Geschwindigkeitsmessanzeige installiert 
werden. 

Wird geprüft und in die Planung aufgenommen. 

Wann wird die Berliner Straße repariert? Dort 
sind riesige Schlaglöcher und Risse! 

grundhafte Sanierung in Planung, Schäden 
können nicht mehr repariert werden 
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